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Ata número cento e vinte e quatro do Comitê de Investimentos – CANOASPREV. 
 

Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às quinze horas e trinta minutos, via 
Google Meet on-line, reuniram-se ordinariamente os integrantes do Comitê de Investimentos do Regime 
Próprio de Previdência Social do Município de Canoas, Delfino do Nascimento Neto, Gisele Soares da Silva e 
Carla Pagliarini, designados conforme Decreto número duzentos e sete, de seis de agosto de dois mil e 
quatorze, e Portaria DIÁRIO OFICIAL número duzentos e vinte e seis, de vinte e três de julho de dois mil e 
vinte,  e como convidado os economistas Gustavo Tuckmantel e Rodrigo Remor, da SMI Consultoria em 
Investimentos, para analisarem o Relatório de Gestão de Investimentos de fevereiro de dois mil e vinte e 
um, elaborado pela SMI Consultoria de Investimentos. A carteira do Instituto soma um patrimônio líquido 
de R$ 609.050.793,71 (seiscentos e nove milhões, cinquenta mil, setecentos e noventa e três reais e 
setenta e um centavos). Iniciada a reunião com a informação do saldo atual da carteira de Investimentos do 
Instituto, e breve saudação aos presentes com agradecimento especial aos convidados, passando a palavra 
ao economista Gustavo Tukmantel que fez análise dos cenários do último mês no mercado financeiro do 
Brasil e do exterior. O governo da Índia suspendeu a exportação de vacinas devido ao agravamento da 
contaminação por Covid-19 em seu território. Um navio cargueiro encalhou no Canal de Suez, e está 
bloqueando a passagem de forma a interromper a passagem de todos os navios. A liberação poderá 
demorar, causando maiores prejuízos para o comércio internacional. Estes fatos levaram a uma maior 
volatilidade no mercado financeiro no período. No Brasil foi aprovada ontem a lei Orçamentária Anual 
(LOA) de 2021, que fixa as despesas do governo neste ano. Embora a definição do orçamento seja positiva, 
algumas manipulações do projeto feito pelos congressistas devem prejudicar o cenário fiscal. O Instituto 
Butantã entrou com pedido junto a ANVISA para começar a testar uma vacina própria contra a Covid-19 em 
humanos. O objetivo do Instituto é conseguir disponibilizar quarenta milhões de doses da sua vacina 
chamada Butanvac, até o final do ano. O Índice nacional de Preços ao Consumidor Amplo 15 (IPCA-15), 
registrou alta de 0,93% (zero vírgula noventa e três por cento) em março, resultado levemente abaixo do 
esperado pelo mercado que era de 0,95% (zero vírgula noventa e cinco por cento). A arrecadação federal 
de fevereiro foi a melhor para o mês desde o início da série histórica em 2000 (dois mil). Foram 
arrecadados R$ 127,75 bilhões (cento e vinte e sete vírgula setenta e cinco bilhões de reais), valor que ficou 
acima também das expectativas do mercado, que eram de arrecadação de R$ 124,8 bilhões (cento e vinte e 
quatro vírgula oito bilhões de reais). Os principais responsáveis pelo resultado foram: ajustes de tributos 
pagos por empresas; aumento no volume de importações; desempenho positivo da economia. Neste 
sentido, o período foi negativo tanto para os mercados de renda fixa como para os mercados de renda 
variável, influenciados principalmente pelas questões do orçamento, de preocupações com o cenário fiscal 
e do ritmo da vacinação aqui no Brasil. O índice ibovespa, principal índice de bolsa passou a acumular uma 
alta de 4,31 % (quatro vírgula trinta e um por cento), abaixo um pouco do que estava acumulando no mês, 
enquanto o IMA-B principal índice atrelado a inflação acumulou uma queda de 0,78% (zero vírgula setenta 
e oito por cento) até os meados do mês. Colocada a palavra a disposição, os membros do comitê 
parabenizam e agradecem a presença dos economistas Gustavo e Rodrigo. O Comitê entende que no 
momento não há motivos para mudanças bruscas na carteira, pois a carteira do Instituto está muito bem 
protegida e diversificada. Assim, seguimos acompanhando as oscilações do mercado financeiro e estamos 
atentos a qualquer necessidade de movimentação na carteira, sempre visando bater a meta atuarial. Nada 
mais havendo a tratar e consignar, foi encerrada a reunião e lavrada a presente ata. 

 
 
 


